

EDUCACION EN POBLACION. Profeso res de Educación Básica, participan en el Curso de Capacitación sobre Educación en Población, organizado por la Asociación Demográfica Salvadoreña. El objetivo, se dijo, es el de proporcionar a los maestros los conocimientos necesarios, para que se conviertan en agentes multiplicadores.

Acuerdo general en el caso de medicinas

Período de gracia de 60 días a partir de la vigencia del Acuerdo 211, para que las farmacias detallistas realicen parcial-mente sus inventarios de productos adquiridos antes del Acuerdo, se acordó

La determinación fue tomada por Economía, INQUIFAR, DIPROFA y Comité de Emergencia de Farmacias.

Distribuidores y farmacias detallistas de productos farmacéuticos están de acuerdo con Economía, de proporcionar medicamentos al alcance de grandes mayorías, en adecuadas condiciones de cali-

dad y precio.

Ello es punto medular de acta firmada
ayer por el titular de Economía, Ing. José
Ricardo Perdomo y los representantes de
INQUIFAR: Dr. Mario Ancalmo, Dr.
Franklin López y López e Ing. Rogelio
Atlilo Milla; así como por los delegados
del Comité de Emergencia de Farmaclas: Tomás H. Montoya, Lic. Francisco
H. Villalobos Dra. Marta G. de Corrato. H. Villalobos, Dra. Marta G. de Cerrato, Lic. Mauricio Medrano A., Lic. Blanca D. de Cedeño, Sr. Felipe Antonio López, y por Distribuidores de Productos Farma-

-Pasa a la página 55

Pretenden lotificar la Isla del Pato, Ilopango

vender para construir ca-sas, la Isla del Pato, en el Lago de Ilopango.

Esto, dicen entendidos, dañará en grado extremo uno de los últimos atractivos naturales que se conservan en el país.

Así lo denunció en conferencia de prensa, la junta

directiva del Grupo Ecológico Docentes de Ciencias de El Salvador Montecristo (GEDMO), integrado por las siguientes personas: Lic. Ana Celia Domínguez, presidenta; José Arturo Peraza, profesora Noemí Mendoza de Manzanares y

-Pasa a la página 19-

Piden más beneficios y declaran huelga en ISSS

El Director del Seguro Social, no reanudará las negociaciones laborales con el sindicato, mientras éste no levante la huega que mantiene desde hace tres días.

Así se informó ayer, al dar a conocer las razones por las que los trabajadores han llevado a cabo la huelga, que afecta a miles de salvadoreños beneficiados bajo el régimen del Seguro Social.

Los sindicalistas piden un incremento salarial de 150 colones mensuales, retroactivos desde el uno de enero de 1987, y que se

-Pasa a la página 23-

Dictamen favorable a la Ley de Amnistía

La Comisión de Legislación y Puntos Constitucio-nales de la Asamblea, re-solvió ayer, dar dictamen favorable al proyecto de Ley de Amnistia propuesta

por el Ejecutivo.
El presidente de la comisión, Dr. Manuel Mártir
Noguera, del PDC, dijo que

se trataba de una resolución política en la cual fueron acompañados por los diputados del Partido de Conciliación Nacional.

ARENA y el Dr. René Fortín Magaña, diputado independiente, se opusie-

-Pasa a la página 55-



MEDIO AMBIENTE. Dirigentes de la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES), invitan a su pánel foro: "La crisis social, política y económica de El Salvador, ante la situación del medio ambiente", mañana en la Cámara de Comercio. De izquierda a derecha: ingenieros Dalio Mira, Mauricio Zometa y René David

Pretexto del FMLN para matar es "paro"

Más atrocidades terroristas cometidas con pre-texto del "paro del trans-porte", ha cometido el FMLN en varios puntos del país, dio a conocer ayer el COPREFA

Dijo el vocero militar, que tres personas resultaron heridas al ser ametra-llado el autobús placas B-70270, de la empresa Estrellita del Norte, a inmediaciones del Km. 77 sobre la carretera Troncal del Norte Las víctimas, señaló, fueron identificadas como Orlando Alvarado, Ana Emérita Alvarado y Angel Mejía Deras.

-Pasa a la página 56-

De San Miguel

Salvadoreño muerto y 2 heridos en México

(San Miguel). Tres salvadoreños sufrieron grave accidente en México. Según los informes ofrecidos por la señora Ana Gladys de Montiel, venían de Los Angeles, California, Estados Unidos, a visitar a familia-res en El Salvador, pero que con mala suerte unos

furgones con las luces altas los "trasluzaron", salién-dose de la vía y cayendo a un abismo como de 20 metros.

Lo anterior fue en Acuyacán, Veracruz, México, donde resultaron con gol-

-Pasa a la página 11-

Argentina envía 2,500 toneladas de trigo-pan del 10 de octubre pasado

llegará a Acajutla el buque argentino Formosa, con un cargamento de dos mil 500 toneladas de trigo pan

Este es un esfuerzo más de la República Argentina, para coadyuvar a la recuperación de El Salvador del catastrófico terremoto

La Embajada de Argentina informa, que el buque pertenece a la empresa naviera estatal Lineas Maritim as Argentinas (ELMA), que solidaria-mente ha colaborado con la

-Pasa a la página 23-

Empresa C.A. venderá productos artesanales

En enero del 88 comenzará sus operaciones la Multinacional Comercializadora Centroamericana y Panamá de Productos Artesanáles y de la Pequeña

El dato fue proporciona-do por la ex primera dama de Costa Rica, Dra. Karen

Olsen Beck de Figueres, quien llegó ayer a San Salvador para entregar la invitación y documentos a los delegados de nuestro país que asistirán al seminario Hacia la Humanización del Proceso Económico".

-Pasa a la página 21-



(Información en página 57)

Foro sobre protección del Medio Ambiente, mañana

Profundamente preocupada por el de-terioro del medio ambiente, la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES), ha decidido orientar sus acti-vidades a proteger la vida mediante un esfuerzo conservacionista.

Por esta razón, los ingenieros agrónomos René David Escalante Orozco, Dalio Mira y Mauricio Zometa, dirigentes de SIADES, invitan a su pánel foro "La cri-sis social, política y económica de El Salvador, ante la situación del medio am-biente".

El foro será desarrollado manana vier-

nes 5 de junio. Día Mundial del Medio Ambiente, en el Auditorium de la Cámara de Comercio, de 9:00 a.m. a 12:00 meri-diano, evento que será inaugurado por el presidente de SIADES, Ing. Carlos Ernesto Romero Ayala. El programa a desarrollar incluye un

"Análisis ecológico de El Salvador", que presentará el Ing. René David Escalante Orozco, y la "Degradación de los recursos naturales y su repercusión social y económica en El Salvador", por el Ing. Jorge E. Alfaro Mancia.

-Pasa a la página 55-



-Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

JURAMENTADOS. La Comisión que tendrá a su cargo el proceso eleccionario de los maestros que se hagan acreedores a las Medallas al Mérito Magisterial, fueron juramentados ayer por los titulares

de Educación. De izquierda a derecha: de Educación. De Equierda a derecha: Lleda, Rosirmina Molina de Tóchez, Vi-ceministra; Prof. José A. Buendia Flo-res, Ministro; profesores Hernán Conde Zaldaña, Julio Escalante y Rosa Mélida Villatoro; miembros de la Comisión.